

Lic. Gustavo Parmigiani
Secretaria Asamblea Universitaria

En mi carácter de Directora de la Carrera de Posgrado en Estudios de las Mujeres y de Género y encontrándonos con los miembros del Comité Académico en pleno proceso de categorización de la misma ante la CONEAU, estamos haciendo un diagnóstico bastante agudo de los problemas que presenta la Carrera , aunque en primer lugar creo que seria importante detallar los logros que hemos alcanzado:

Logros

Existencia bibliográfica actualizada de los seminarios.

Existencia de un a Biblioteca Especializada en la Temática, destinada a las/os alumnas/os interesados en consultarlos.

Cuerpo docente calificado.

Los profesores participan en eventos académicos tanto de carácter Nacional como internacional.

Buena matrícula

Buena comunicación e interrelación entre estudiantes y profesores de la especialidad y de otras áreas, así como la existencia de espacios de

Participación de alumnas/os.

Recepción de e- mail de interesados extranjeros en la realización de la Carrera

Los problemas que identificamos :

De espacio físico: carecemos en la sede Luján de uno para postgrado que cuente con:

- ✓ sala de profesores,
- ✓ sala administrativa,
- ✓ sala para Bibliotecas especializadas,
- ✓ aulas propias (sin compartir con el grado)

De insumos académicos y equipamientos necesarios :

- ✓ suscripción a revistas especializadas la B:C
- ✓ fondo para libros
- ✓ mayor desarrollo de los préstamos Inter. universitarios de libros o conexión con Bibliotecas, al menos de A.L.
- ✓ becas de la universidad para los alumnos

- ✓ equipamiento propio en materia de PC, impresoras, scanner, cañón; lectoras de filmas y otros
- ✓ personal de apoyo administrativo con posibilidades de formación

Sin más nos despedimos de Ud.

Gastrón , Liliana
Negri, Griselda
Lagunas, Cecilia Directora
Palermo, Alicia
Varela, Brisa